

PLATANENGRUPPE

Wochenrückblick von 28. - 30. Mai 2018



Kurze aber kreative Woche!

Obwohl diese Woche nur drei Schultage hatte, konnten die Kids der Platanen die Zeit intensiv nutzen und viele kreative Stunden verbringen!

Nicht nur, dass während der Lernzeit diverse LZK's in den verschiedenen Fächern bravourös absolviert wurden und auch einiges an TAP-Arbeit vorangegangen ist – sondern es wurden auch viele andere interessante Dinge gemacht.

Nach der „Epoche der Sinne“ – wurde intensiv mit dem Gehör gearbeitet und dieses Thema überleitend zur „Epoche Musik“ genutzt. Die Kinder haben sich mit Musikinstrumenten und Musikarten beschäftigt und es wurde auch viel gesungen, getanzt und gelacht.

Im kreativen Nachmittagsunterricht zeigten Anna und Marlene den Kids, wie man mit Hilfe der Batik-Technik eigene, individuelle T-Shirts kreieren kann. Die Ergebnisse waren faszinierend und den kleinen als auch großen Platanen hat es eine Menge Spaß gemacht!

Mit herzlichen Grüßen von den Lernbegleiterinnen:
Marlene, Karin, Daniela, Anna, Florian



